

Jugendversammlung am 7. Februar 2009

Jugendleiter Erwin Glawion startete die Versammlung mit einer Information aus der Jahreshauptversammlung, dass der Übergang zu den Aktiven zukünftig zwischen 17-19 Jahren flexibel ist. Dies gibt größere Möglichkeiten, mit Freunden oder Geschwistern den Schritt gemeinsam zu tätigen. Der Verein hofft, dass dadurch mehr Jugendliche nach Erreichen der Altersgrenze aktiv bleiben.

Der diesjährige Ausflug der Fischerjugend geht am 25. April zur Tiefsee-Sonderausstellung ins Senckenberg-Museum. Am letzten Maiwochenende finden die Unterfr. Jugendmeisterschaften wieder in Iphofen und Marktbreit am Main, verbunden mit einem Zeltlager, statt. Anfang Mai ist das 15. Freundschaftsangeln beim Waldsee Kleinostheim geplant.

Intern führen wir wieder 6 Jugendwertungsangeln, einen Wissenstest und zum Jahresende den Jugendseepokal durch. Höhepunkt ist wie in jedem Jahr das Jugendzeltlager an unserem See vom 3.-5. Juli. Zwei Wochen später kartieren wir wieder den Welzbach und gehen hinterher Pizza essen. Auf Wunsch mehrerer Jugendlicher wollen wir in diesem Jahr wieder eine kleine Angelfahrt, voraussichtlich im August organisieren.

Als Jugendvertreter wurden zum Abschluss Moritz Wenzel und Felix Berger gewählt. Jugendsportwarte wurden Lukas Wenzel und Jakob Berger..

Genauere Informationen zu den Veranstaltungen werden in schriftlicher Form oder per Email demnächst verteilt. Weiterhin bitten wir, die Vereinsnachrichten zu beachten bzw. regelmäßig die Emails zu lesen, da es immer zu kurzfristigen Änderungen kommen kann.

